

オンリー クン!



押水第一小学校すみれ学級 令和2年2月4日19号

○第一子祭りがありました！

1月29日に第一子祭りがありました。押水第一小学校では初めての取組で、六年生が中心となって準備をしてくれました。そして、各委員会の催し物をしている場所にグループのリーダーとして5年生が頑張りました。移動中に「列を崩さないようにね」「順番は守ろうね」というようなきまりを守るための声かけや、「ナイス」「いい感じだね」のような温かい声かけが見られて上級生らしさがでてきたと思いました。来年は企画する側に立つ亮太さんには6年生を送る会の準備などの活動を通して堂々と自分の意見を述べる力も付けてほしいと考えています。そのためにも日ごろの授業を大切にしながら、これからもに努力していきますので変わらぬご支援をいただけすると幸いです。



○葛会館へ見学に行ってきました！

2月3日は葛会館へ見学に行ってきました。葛会館では、葛を作る過程を見せていただくだけでなく、実際に体験までさせていただきました。葛根を踏んでデンプンを出す作業では「とろろ昆布を踏んでるみたい」と感想を述べていました。ろ過などして、ある程度乾燥した葛を商品となるような形にわる活動では「チーズみたいな硬さ」「食べたら柔らかくなった」とその違いを感じ取ることができました。葛の歴史を教えていただいたり、製造過程を体験させていただいたりととても貴重な経験をさせていただいた一日でした。

